

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Golfech-une-balise-de-detection-de-la>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Golfech : une balise de détection de la radioactivité défectueuse**

29 juillet 2019

Golfech : une balise de détection de la radioactivité défectueuse

Extrait du JT France 3 Midi-Pyrénées 19/20 du 29 juillet 2019 : Depuis plusieurs mois une balise de mesure de la radioactivité de l'eau exploitée par l'IRSN est en panne depuis janvier 2019, les associations antinucléaires locales demandent sa remise en route rapide.